

〔彩の国ロードサポート活動支援〕

- 県道を彩る花苗の寄贈を賜りました -

彩の国ロードサポート制度の趣旨に御賛同いただいた一般財団法人首都高速道路協会※から、彩の国ロードサポートの美化活動（県道の植樹帯の花植え等）に使用する花苗 6,660 株を寄贈いただきました。

県はこの寄贈に対して感謝の意を表するため、同協会に埼玉県県土整備部長から感謝状を贈呈いたしました。

首都高速道路協会からの寄贈は、平成 21 年度から継続していただいており、平成 26 年度までに寄贈いただいた作業用ジャンパーとベストは、合わせて 11,200 着となりました。また、平成 27 年度以降は花苗 6,660 株を毎年寄贈いただいております。

これらの貴重な寄贈品を活用し、ボランティアの方々と協働して快適で美しい道路環境づくりを進めてまいります。

● 花苗の寄贈に対する感謝状贈呈式の内容

- 1 日 時 平成 29 年 1 月 22 日 (水) 16:00 ~
- 2 場 所 県土整備部長室
- 3 寄贈者 一般財団法人首都高速道路協会 理事長 上村裕二氏
- 4 寄贈品 花苗 6,660 株



※ [一般財団法人 首都高速道路協会](#)

首都高速道路の快適でスムーズな活用を支えるため、様々な環境整備に取り組んでいます。道路の緑化や高架下の土地の有効利用を行うほか、高速道路周辺の街路の清掃等を行う団体に対して助成事業も行っています。